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Без привязки                 
ко времени

—  Благодаря принятым 
мерам сохранены тысячи 
жизней. Решающая роль 
здесь принадлежит врачам, 
медицинским сестрам, всем 
медицинским работникам. 
Мы все, граждане страны, 
вновь и вновь благодарим их 
за поистине самоотвержен-
ную работу... Было четко и 
ясно сказано, что эти деньги 
должны быть выплачены за 
работу с больными с коро-
навирусной инфекцией, а не 
за какие-то часы, минуты, 

— высказался накануне Вла-
димир Путин о федеральных 
стимулирующих выплатах 
медработникам, обращаясь 
прежде всего к регионам.

Федеральные стимулиру-
ющие доплаты медработни-
кам, которые, рискуя жиз-
нью и здоровьем, помогают 
больным коронавирусом, 
будут рассчитываться, исхо-
дя из самого факта работы с 
такими пациентами, без при-
вязки ко времени. Такие из-
менения в рамках поручения 
главы государства приняло 
федеральное правительство. 
Также утверждено распреде-

ление очеред-
ного транша 
межбюджет-
ных трансфер-
тов на сумму 

более 22,4 миллиарда рублей, 
предоставляемых бюджетам 
регионов на доплаты ме-
дработникам. За счет этих 
средств субъекты должны 
обеспечить выплаты за май. 
В свою очередь федеральное 
казначейство обеспечило 
возможность проведения 
платежей в выходные дни, 16 
и 17 мая, чтобы регионы мог-
ли оперативно выполнить 
поставленную задачу.

 
Изначально                     
не практиковалось

В то же время в Челябин-
ской области изначально 
не практиковался подход, 
когда выплаты медицинским 
работникам производились 
фактически за часы, иногда 
минуты, отработанные с ко-
ронавирусными больными. 
И как только из 484-го фе-
дерального постановления 

исключили формулировку 
«за фактически отработанное 
время», по поручению Алек-
сея Текслера были немедлен-
но пересчитаны выплаты, и 
уже перечислены деньги на 
счета медорганизаций.  

При этом на Южном Урале 
с самого начала были установ-
лены дополнительные выпла-
ты из областного бюджета ме-
дработникам, на которых не 
распространялась федераль-
ная мера. Например, водители 
экипажей скорой помощи 
только теперь начнут получать 
федеральную доплату.

мониторинг                  
не лишний

Между тем депутаты 
фракции «Единая Россия» 
Законодательного Собрания 
озвучили намерение про-
водить мониторинг выплат 
медицинским работникам 
в Челябинской области. Об 
этом заявил руководитель 
фракции, спикер парламента 
Владимир Мякуш.

— Депутатский контроль 
является действенным и 
эффективным механизмом 
реализации социальных га-
рантий. Президент России 
обозначил главные задачи 

для регионов, основная из 
которых — в полном объеме 
обеспечить выплаты меди-
кам, которые находятся на 
передовой борьбы с корона-
вирусом, — сказал Владимир 
Мякуш. — В адрес депутатов 
поступает немало вопросов и 
обращений от избирателей. 
Мы готовы предоставить эту 
информацию профильным 
министерствам.

деньгИ тем, 
кто Борется
за жИзнь

риск медработников не измеряется 
ни в сменах, ни в часах, ни в минутах.

также В номере:
о партийном мониторинге 
выплат медработникам...    с. 6

Поддержать российских медработников, 
которые из-за пандемии коронавируса трудят-
ся в условиях увеличенной нагрузки и повы-
шенной опасности, поручил президент 
Владимир Путин. И именно он акцентировал 
внимание на том, что федеральные средства 
должны быть выплачены в полном объеме 
всем медикам, которые оказывали помощь 
пациентам с коронавирусом, вне зависимости 
от отработанных смен или часов.

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Президент обозначил 
задачи для регионов, 

основная из которых — в 
полном объеме обеспе-
чить выплаты медикам. я 
уже дал поручение предсе-
дателю комитета по соци-
альной политике Алексан-
дру Журавлеву обстоятель-
но обсудить эту тему на 
заседании комитета. Не-
обходимо снять все спор-
ные вопросы, людям порой 
просто не хватает объ-
ективной информации.

цифРы

не попадающих в критерии 
федеральных выплат, 
получили доплаты за счет 
областного бюджета.

5 000
медраБотнИкоВ,
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Так, в районе прошла акция 
«Мы вместе», организованная 
депутатом Законодательного 
Собрания Дмитрием Меш-
ковым (фракция «Единая 
Россия»). Передать наборы 
адресатам с соблюдением всех 
мер безопасности помогли 

местные волонтеры. Ранее 
Дмитрий Мешков аналогич-
ную поддержку оказал жите-
лям Кунашакского района.

К акции добрых дел в Еман-
желинском районе подключи-
лись парламентарии Валерий 
филиппов и Владимир Пере-

золов (оба — фракция «Единая 
Россия»). Валерий Филиппов 
подготовил 830 продуктовых 
наборов для людей старше-
го возраста, проживающих 
в районе. Депутат Владимир 
Перезолов решил помочь од-
ной из самых незащищенных 
групп населения — еманже-
линцам с ограниченными 
возможностями здоровья. 
Около 300 жителей, состо-
ящих в обществе инвалидов, 
получат продуктовые наборы.

#МыВМЕСТЕ

добрые дела в честь Победы

более 1000 продуктовых наборов к 9 Мая получили в Соснов-
ском районе труженики тыла, семьи погибших защитников 
отечества, бывшие узники концлагерей, жители и защитники 
блокадного Ленинграда.

По информАции zs74.ru

За это время институт пол-
предства доказал свою эффек-
тивность и необходимость, 
считает председатель Законо-
дательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»).

С появлением полпреда бы-
ли объединены соседние терри-
тории, удалось создать тесные 
межрегиональные экономи-
ческие и хозяйственные свя-
зи. Также проделан большой 
объем работ, чтобы привести 
региональное законодательство 
в соответствие с федеральным.

— Теперь на территории 
федерального округа соз-
дано единое законодатель-
ное пространство, — кон-

статировал спикер южно-
уральского парламента.

Полпреды также отвечают 
за организацию работы по ре-
ализации основных направ-
лений политики государства 
в субъектах РФ. «Государево 
око», а именно так называют 
институт полпредов, осущест-
вляет мониторинг ситуации в 
регионах, контролирует реали-
зацию поручений президента 
и национальных проектов.

Еще одно важное направле-
ние в работе окружного пол-
предства касается координации 
политической работы. Депута-
ты благодарны за диалог, кото-
рый выстроен полномочным 
представителем президента РФ 
в УрФО Николаем Цукановым.

— Институт полпред-
ства в округах необходим 
и, возможно, еще полу-
чит новое развитие, — за-
ключил Владимир Мякуш.

УРфо

Институт полпредства отмечает         
свое двадцатилетие

20 лет назад был подписан указ 
«о полномочном представителе 
президента Рф в федеральном 
округе».

В Снежинске новую оргтех-
нику получили выпускники де-
вятых классов, которых мамы 
воспитывают самостоятельно, 
а также двойняшки Тимофей 
и Матвей, живущие с папой.

Шесть многодетных семей 
Шабуровского сельского посе-
ления Каслинского района так-
же получили новые планшеты 
для дистанционного обучения 
из рук вице-спикера областно-
го парламента олега Голикова 
(фракция «Единая Россия»).

В селе Шабурово мама од-
на воспитывает пятерых детей. 
Старшие, Дмитрий и Анна, за-
канчивают школу, а младший 
Руслан только пойдет в 1-й 
класс. В селе Ларино мама 
воспитывает троих школь-
ников, старший готовится 
к выпускным экзаменам. 
В селе Тимино у семейной 
пары Борисовых трое де-
тей, все старшеклассники.

— В семьях сложилась не-
простая ситуация в связи с пан-
демией, ребятам нужна была 
поддержка для организации 
полноценного дистанционного 
обучения. Гаджеты подключат 
к интернету и загрузят нужные 
программы для уроков. Школь-
ники смогут сразу же присту-
пить к дистанционным заня-
тиям, — заверил Олег Голиков.

Кроме того, парламента-
рий передал в Комплексный 
центр Верхнего Уфалея 200 
чайных наборов для незащи-
щенных категорий граждан. 
Сотрудники центра подарят 
их жителям, когда будут раз-
носить продукты и лекарства.

#ПоМоГиУЧиТьСЯДоМА

каслинским и снежинским 
ученикам передали планшеты
Шесть современных планшетов учащимся Снежинска в рамках 
акции «Помоги учиться дома» вручил заместитель председателя 
законодательного Собрания олег Голиков (фракция «Единая 
Россия»).

нинА ЧеркАсскАя

Многодетным семьям 
— особая поддержка.

 САМоизоЛЯциЯ

тАтьянА николАевА

ВРЕМЯ ВоЛоНТЕРСТВА

анатолий литовченко на личном примере 
убеждает носить маски
Депутат Госдумы от фрак-
ции «Единая Россия» орга-
низовал бесплатную раздачу 
медицинских масок и провел 
разъяснительную работу с на-
селением.

ромАн рудин

Депутат продемонстрировал необходимость 
ношения маски и соблюдения социальной дистанции.

также В номере:
акция «Помоги учиться 
дома» набирает обороты...     с. 5 Волонтерский 

центр региональной 
приемной «Единой 
России»:
+7 (351) 214-15-13.

Ситуация по коронави-
русу, по словам главы ре-
гиона, в целом остается 
пока напряженной. Еже-
дневно в среднем выявля-
ется около сотни больных.

— Для принятия решения 
об изменении режима огра-
ничений необходима устой-
чивая динамика. Пока ее нет, 
— констатировал Алексей 
Текслер. — Мы наблюдаем 
серьезные колебания коли-
чества инфицированных.

Областные власти продол-
жают в тесном контакте еже-
дневно работать с федераль-
ным Роспотребнадзором, а 
также с главным санитарным 
врачом региона. Чтобы насту-
пил следующий этап посла-

блений, необходимы устойчи-
вые тенденции к улучшению 
показателей инфицирования. 

— Приоритет у нас преж-
ний: жизнь и здоровье людей, 
— подчеркнул губернатор. 
— Опасность вируса оста-
ется по-прежнему высокой.

Между тем ряд ограни-
чений в области уже снят, и 
многие регионы нас в этом 
догоняют. Так, со всеми мера-
ми безопасности на Южном 
Урале уже давно работает про-
мышленность. С соблюдени-
ем санитарных норм — орга-

низации, которые оказывают 
различные услуги населению. 
Речь идет о парикмахерских, 
ремонтных мастерских и сто-
матологических кабинетах.

Еще один важный во-
прос – работа учреждений 
образования. Как отметил 
глава региона, учебный год 
будет завершен в режиме 
дистанционного обучения в 
соответствии с утвержден-
ными календарными учеб-
ными графиками. Перво-
классники завершат его до 
22 мая. Остальные классы 
уйдут на летние каникулы 
на последней неделе месяца.

Напомним, с 12 мая на 
территории Челябинской 
области введен обязатель-
ный масочный режим. Ма-
ски в местах скопления лю-

дей позволя-
ют защитить 
от распро-
с т р а н е н и я 
инфек ции.

ограничительные меры смягчать рано
Южноуральцам пока рано ожидать смягчения режима само-
изоляции. Соответствующее решение, связанное с высоким 
уровнем заражения коронавирусной инфекцией, было принято 
губернатором Алексеем Текслером.

АнАстАсия ХивинцевА

также В номере:
южноуральцев спросили 
о запрете «наливаек»...     с. 8
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Депутат Госдумы РФ 
Анатолий Литовченко по-
бывал в Копейске, где по-
беседовал с прохожими, 
напомнив им о введении в 
Челябинской области обяза-
тельного масочного режима.

— Знаю, что многие не 
успели запастись масками, а 
кто-то с непривычки в первое 
время может забыть их дома. 
Поэтому вместе с волонте-
рами провели пикеты там, 
где требуются средства ин-

дивидуальной защиты. А они 
нужны при посещении обще-
ственных мест: магазинов, 
аптек, медучреждений, бан-
ков, а также во время поездок 
в общественном транспор-
те, — сказал Анатолий Ли-

товченко.
Д е п у -

тат Госду-
мы отме-
тил, что 

эта мера будет действовать 
длительное время, и всем 
нужно научиться жить в 
новых условиях для обе-
спечения безопасности.

Ранее парламентарий 
передал средства индивиду-
альной защиты, купленные 
на личные средства, горболь-
нице № 1, управляющим 
компаниям и социальным 
учреждениям Копейска.
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11 мая Владимир Путин провел онлайн-совещание, на 
котором отметил, что единый период нерабочих дней по стра-
не и для всех отраслей экономики завершается с 12 мая. но 
не борьба с эпидемией и ее последствиями. Президент оз-
вучил новые меры поддержки, в дополнение к объявленным 
ранее. о важнейших мерах для населения — в инфографике.

   меры ПоддержкИ
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Граждане России, прожива-
ющие на ее территории, могут 
получить единовременную вы-
плату в размере 10 тысяч рублей 
на каждого ребенка в возрасте от  
3 до 16 лет, имеющего гражданство 
Российской Федерации. С 12 мая 
2020 года начался прием заявок 
на выплаты, которые начнутся с 
1 июня 2020 года. Для получения 
выплаты достаточно до 1 октября 
подать заявление дистанционно 
через портал госуслуг или лично 
в отделении Пенсионного фонда 
или МФЦ.

Срок получения:  
заявку можно подать 
до 1 октября. На рассмотрение 
отводится не более 5 дней.

ВыПлаты на детей
 от 3 до 16 лет

БольнИчные не нИже мрот

ВыПлаты на детей 
до 3 лет

Ежемесячная выплата в разме-
ре  5 тыс. рублей положена всем 
семьям, воспитывающим детей в 
возрасте до 3 лет. Выплата назна-
чается на каждого ребенка этого 
возраста. Пенсионный фонд при-
нимает заявления до 1 октября. Ес-
ли заявление подано после 1 июля 
текущего года, то выплаты за все 
месяцы с апреля по июнь при на-
личии у семьи соответствующего 
права будут начислены единов-
ременно. Выплата не зависит от 
доходов семьи, наличия работы 
и получения заработной платы, а 
также получения каких-либо пен-
сий, пособий, социальных выплат 
и иных мер социальной поддержки.

Срок получения: 
апрель – июнь 2020 года.

Установлен особый порядок ис-
числения больничных. Их размер 
не может быть ниже минимального 
размера оплаты труда в расчете за 
полный календарный месяц. По-
собие по временной нетрудоспо-
собности рассчитывается исходя 
из МРОТ в размере 12 130 рублей 
в месяц, если при обычном рас-
чете его размер меньше МРОТ.

Срок получения:  
1 апреля — 31 декабря 2020 года.

ВыПлата на детей 
от 3 до 7 лет

Семьи, чей среднедушевой до-
ход не превышает величину про-
житочного минимума на душу на-
селения, установленную в субъекте 
РФ, начнут получать выплаты на 
детей от 3 до 7 лет включитель-
но с июня 2020 года, а не в июле, 
как планировалось. Начисление 
пособий будет осуществляться с                                        
1 января 2020 года. Выплата уста-
навливается сразу на год. Размер 
пособия на одного ребенка состав-
ляет 50% от регионального прожи-
точного минимума. В среднем по 
стране это порядка 5500 рублей.

Срок получения:  
с 1 июня 2020 года.

цифРы

составил очередной федеральный 
транш регионам на выплаты 
медработникам.

22 400 
млн руБлей

доПлата  медИкам

Врачи, работающие с людьми, у 
которых выявлен коронавирус, по-
лучают по 80 тыс. руб., фельдшеры 
и медсестры – по 50 тыс. руб., млад-
ший медперсонал – по 25 тыс. руб. в 
месяц. Для врачей скорой помощи 
в бригадах, оказывающих помощь 
пациентам с коронавирусом, пред-
усмотрено по 50 тыс. руб. Фельдше-
рам, медсестрам и водителям эки-
пажей — по 25 тыс. руб. в месяц.

Срок получения:
апрель – июнь 2020 года.

кредИтные канИкулы 
для граждан

Граждане, имеющие ипотечный 
или потребительский кредит, могут 
воспользоваться кредитными кани-
кулами на срок до шести месяцев в 
случае снижения доходов на 30% и 
более. Максимальный размер ипо-
течного кредита, по которому заем-
щик вправе обратиться к кредитору 
с требованием о предоставлении 
льготного периода, установлен в 
размере 2 млн рублей. Для жилых 
помещений, расположенных в Мо-
скве, максимальный размер ипотеч-
ного кредита установлен на уровне          
4,5 млн рублей; в Московской обла-
сти, Санкт-Петербурге и в субъектах 
Российской Федерации, входящих 
в состав Дальневосточного феде-
рального округа, — 3 млн рублей.

Срок получения:  
до 30 сентября 2020 года.

льготная ИПотека

Ипотечные кредиты предостав-
ляются гражданам Российской 
Федерации для приобретения не-
движимости на первичном рынке 
по ставке 6,5% на весь срок креди-
тования. Недополученные дохо-
ды кредиторов (заимодавцев) по 
кредитам с льготной процентной 
ставкой субсидируются до значе-
ния: ключевая ставка Банка Рос-
сии плюс 3,0 процентных пункта. 
Одно из условий предоставления 
льготной ипотеки — кредиты (или 
займы) были выданы с 17 апреля 
2020 года по 1 ноября 2020 года.

Срок получения:  
17 апреля — 1 ноября 2020 года.

ПотеряВШИм раБоту 
После 1 марта

Гражданам, уволенным после 
1 марта 2020 года и признанным 
безработными, пособие по безра-
ботице вне зависимости от стажа 
и уровня заработка на прошлом 
месте работы на апрель – июнь 
устанавливается в максималь-
ном размере – 12 130 рублей.
Если один или оба родителя поте-

ряли работу после 1 марта текущего 
года и признаны безработными, то 
одному из родителей пособие вы-
плачивается в повышенном размере 
– дополнительно по 3000 рублей на 
каждого ребенка в возрасте до 18 лет. 

Срок получения:  
апрель — июнь 2020 года.

ПродленИе 
ИнВалИдностИ

Продление инвалидности в период 
до 1 октября 2020 года будет произ-
водиться автоматически, без лично-
го присутствия гражданина. Если у 
него уже имеется инвалидность и 
срок очередного переосвидетель-
ствования наступает с 1 марта до 1 
октября, а медицинские докумен-
ты по какой-либо причине не были 
оформлены, то инвалидность будет 
автоматически продлена на шесть 
месяцев. Одновременно будет прод-
лена индивидуальная программа    
реабилитации или абилитации, в том 
числе в части обеспечения техни-
ческими средствами реабилитации.

Срок получения:
распространяется 
на правоотношения с 1 марта 
по 1 октября 2020 года.

глаВное 
— это людИ

Владимир ПутиН, 
президент Российской Федерации:

В общей сложности с учетом сегодняш-
них и ранее принятых решений под-

держку получат 27 миллионов российских 
детей, от младенцев до учеников школ. 
Считаю, что именно такими должны быть 
приоритеты государства. Особенно сей-
час, когда в первую очередь должны забо-
титься о безопасности людей пожилого 
возраста и поддержать семьи с детьми.
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 Время ВолонтерстВа

Вице-спикер южноуральского 
парламента Константин захаров 
(фракция «Единая Россия») передал 
аргаяшцам планшеты для дистан-
ционного обучения. Соблюдались 
все меры предосторожности, к сло-
ву, процедура вручения всякий раз 
проходила на улице около дома.

Во двор вместе с бабушкой и стар-
шей сестрой, ученицей 9-го класса 
Яной, которой и вручали планшет, 
вышли и остальные ребятишки. 

— Первое время с дистанционным 
обучением было трудно лично мне, 
— признается Венера Ефимовна. — В 
дневнике же домашнее задание не 
пишут, да и с точки зрения контроля 
за учебой были сложности. Потом 
вошли в русло, и ноутбук был, но 
младший внук вывел его из строя. 
Поэтому и подарок, и акция очень 
для нас своевременны и необходимы. 

Необходимы оказались планшеты 
(в придачу — сим-карты с оплачен-
ным на месяц вперед тарифом) и для 
других семей, к которым в этот день 
приехал Константин Захаров, ведь в 
каждой из них — также выпускники.

На Давида Алескерова, который 
в этом году оканчивает школу, кан-
дидата в мастера спорта, равняются 
младшие братья и даже сестры (всего 
в семье Алескеровых шестеро детей). 
Вот Даня с гордостью выносит рос-
сыпь спортивных наград старшего 
брата. Давид показывает самую для 
него дорогую — первую медаль, по-
лученную на соревнованиях в десяти-
летнем возрасте, «За волю к победе». 

Сейчас Давиду тоже приходится 
проявлять волю: он 
готовится к посту-
плению в вуз, для 
чего юноше пред-
стоит выполнить 
ряд нормативов, 
сдать вступительные 
экзамены, но пре-
жде нужно доучить-
ся по школьной 
программе. Домаш-
нее задание он вы-
нужден выполнять через телефон, 
либо задание привозят из школы 
по средам. 

— Уверен, подарок поможет мне 
и школу закончить, и подготовить-
ся к поступлению. Как и многим 
другим ребятам, — с уверенностью 
говорит молодой человек. 

Помогла акция и семье Хромцо-
вых, где выпускников — сразу двое: 
ученик 11-го класса Семен и девя-
тиклассница Екатерина.

— Передаю от депутатов фрак-
ции «Единая Россия» Законода-
тельного Собрания вашей семье 
планшет, который, я уверен, помо-
жет успешно заниматься, — сказал 
Константин Захаров. 

Он добавил, что даже после 
окончания панде-
мии дистанционное 
обучение в какой-то 
степени сохранится, 
поэтому акция по 
вручению планше-
тов детям из нужда-
ющихся семей про-
должится. 

Отметим, списки 
детей, которые по-
лучают планшеты, 

формируются в самих школах, ис-
ходя из обеспеченности семей, а 
также успеваемости учеников.

Кстати, в этот же день депутат 
Законодательного Собрания Ми-
хаил Похлебаев (фракция «Единая 
Россия») также в рамках благотво-
рительной акции «Помоги учиться 
дома» передал планшеты сельским 
ученикам, проживающим в поселке 
Худайбердинский, деревнях Бажи-
каево и Аязгулова.

 за Волю
 к учеБе
жительница аргаяша, пенсионерка Венера ефимовна 

одна воспитывает трех внуков. не все из них школьники, а 
те, кто учится, столкнулись с трудностями дистанта по тех-
ническим причинам. этой семье и еще нескольким много-
детным семьям аргаяша, оказавшимся в похожей ситуации, 
пришла на выручку акция «Помоги учиться дома». 

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

Екатерина ХРОМцОВА, 
9-й класс, Аргаяш:

С планшетом, конечно, будет 
комфортнее, не сравнить в 

этом плане с телефоном. Боль-
ший размер экрана, с которого 
удобнее читать, да и быстрее те 
же страницы открываться станут. 
Очень полезный подарок и очень 
нужная сегодня нам, школь-
никам, акция.

ирина ХРОМцОВА, 
мама Екатерины:

Дистанционное обучение за-
метно отличается от того, к 

которому мы все привыкли, но что 
поделать, таковы обстоятельства. 
Хотя ребята у меня быстро освои-
лись в дистанционке. А вот техни-
ческих средств, да, не хватало. я 
и сама рада такому подарку для 
детей — спокойно заниматься 
теперь смогут. 

Сегодня именно 
выпускникам важно 
на дистанционном 
обучении не отстать 
по программе, 
полноценно 
готовиться 
к экзаменам.

школьникам Аргаяшского района 
депутаты передали 11 планшетов.

Как отметил вице-спикер об-
ластного парламента Константин 
захаров, сегодня врачи находят-
ся на передовой, ежедневно об-
следуя граждан с подозрениями 
на коронавирусную инфекцию 
и занимаясь лечением пациен-
тов с подтвержденным диагнозом. 

Несколько недель назад обратился 
к своим коллегам — участникам биз-
нес-объединения «Деловая Россия» 
с просьбой помочь в приобретении 
противоаэрозольных фильтров, — 
рассказал Константин Захаров. — 
Первым на просьбу откликнулся 
предприниматель Александр Бо-
грянцев. Он на собственные средства 
приобрел для врачей больницы № 8 
фильтры ДОТ Р3 RD в количестве 
120 штук. Сегодня в ГКБ № 8 была 
передана вторая партия фильтров, ко-
торую приобрели предприниматели 
Анна Самойлова и Сергей Сиренко. 

По словам заместителя председа-
теля Законодательного Собрания, это 
говорит о социальной направленно-
сти бизнеса, который в сложное для 
региона и самих предпринимателей 
время принял решение оказать по-
мощь медицинским учреждениям.

НЕРАВНоДУШиЕ

константин захаров 
и «деловая россия» 
поддержали врачей
заместитель председателя зако-
нодательного Собрания Констан-
тин захаров (фракция «Единая 
Россия») вместе с представителя-
ми бизнес-объединения «Деловая 
Россия» передал в ГКб № 8 филь-
тры, необходимые для работы в ус-
ловиях распространения коронави-
русной инфекции.

По информАции zs74.ru

#СПАСибоВРАЧАМ

В защитные комплекты входят: 
противочумные костюмы, меди-
цинские маски, перчатки и бахилы. 

— На медиках лежит большая от-
ветственность за человеческие жизни. 
Им важно оставаться в строю. По-
этому стараемся оказать помощь в 
обеспечении защитными и профи-
лактическими материалами, — пояс-
нили региональные парламентарии.

Напомним, депутаты фракции 
«Единая Россия» Законодательно-
го Собрания и региональное от-
деление партии приняли решение 
направить 2,5 млн рублей на при-
обретение 577 защитных комплек-
тов. Они распространяются в му-
ниципалитетах, где зафиксированы 
очаги заражения коронавирусом.

Верхнеуфалейские 
медики получили 
защитные костюмы
Врачам центральной городской боль-
ницы Верхнего Уфалея защитные ком-
плекты передали заместитель пред-
седателя законодательного Собрания 
олег Голиков и депутат областного 
парламента Андрей Важенин (оба — 
фракция «Единая Россия»).

нинА ЧеркАсскАя
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Многодетная мама Та-
тьяна Николаевна встре-
чает гостей в прихожей. В 
другой ситуации, конечно, 
пригласила бы в комнату, 
но председатель Законо-
дательного Собрания Вла-
димир Мякуш и его заме-
ститель Марина Поддубная 
(оба — фракция «Единая 
Россия») сами настояли на 
том, чтобы соблюсти все 
меры предосторожности и 
вручить планшет макси-
мально просто и быстро. 
Впрочем, это не отменяет 
теплого общения. 

— Татьяна Николаевна, 
доброе утро! Пришли се-
годня вручить вашей до-
чери планшет, — говорит 
хозяйке дома Владимир 
Мякуш и, обращаясь к 
Кате, добавляет: Чтобы 
дистанционное обучение 
было в радость и тебе, и 
твоей маме. Действитель-
но, надеюсь, что он помо-
жет тебе отлично учиться 

и оправдывать надежды 
мамы. Теперь мы за тебя 
ответственны, берем над 
тобой шефство и обещаем 
внимательно следить за 
твоей учебой.

Как бы в подтверждение 
сказанного председатель 
Законодательного Со-
брания предлагает тут же 
проверить дистанционные 
возможности гаджета. Для 
этого Владимир Мякуш 
спускается во двор сделать 
контрольный видеозво-
нок. И только убедившись 
в работоспособности 
планшета и качестве связи 
(в придачу к планшету — 

сим-карта с оплаченным 
на месяц вперед тарифом), 
решает, что небольшая 
миссия — для отдельно 
взятой семьи — на этом 
выполнена. Но еще не вы-
полнена она в глобальном 
смысле.

— В эти дни мы с кол-
легами вручаем более 500 
планшетов нуждающимся 
семьям по всему региону. 
Тем не менее поступают 
новые заявки, — отметил 
спикер областного пар-
ламента. — Сегодня еще 
порядка 250 семей просят 
оказать помощь в при-
обретении планшета для 
дистанционного обучения. 
Депутаты «Единой Рос-
сии» откликнулись. В бли-
жайшее время мы пере-
дадим нашим школьникам 
еще партию планшетов. 
Когда мы вместе, когда мы 
едины, мы способны пре-
одолеть любые трудности 

и невзгоды и выйти из них 
закаленными и готовы-
ми к новым свершениям. 
В свою очередь «Единая 
Россия» продолжит осу-
ществлять поддержку се-
мей с детьми, людей стар-
шего поколения, меди-
цинских работников, как 
мы и поступаем сейчас.

Добавим, в рамках ак-
ции оказывается адресная 
поддержка в организации 
дистанционного обучения 
многодетным нуждаю-
щимся семьям. Потреб-
ность определяется мини-
стерством образования и 
учителями школ. Планше-
ты уже вручены семьям в 
Аргаяше, Копейске, Верх-
неуральске, Верхнем Уфа-
лее, Катав-Ивановске и 
других территориях нашей 
области. Кроме того, де-
путаты фракции «Единая 
Россия» Законодательного 
Собрания смогли внести 

свой личный вклад, до-
полнительно приобретая 
гаджеты для школьников 
на собственные средства.

Во всех городах и районах области сегодня 
проходит акция «Помоги учиться дома», в рам-
ках которой оказывается адресная поддержка 
в организации полноценного дистанционного 
обучения. Пятьсот планшетов для школьников 
из многодетных нуждающихся семей уже при-
обретены и вручаются депутатами фракции 
«единая россия» законодательного собрания. 
накануне руководитель фракции, спикер юж-
ноуральского парламента Владимир мякуш 
лично передал планшет восьмикласснице ека-
терине и объявил о продолжении акции.  

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

усПехоВ 
В дИстанте!

цифРы

и даже более получат 
гаджеты по акции «Помоги 
учиться дома» от депутатов 
«единой россии».

750 
семей

татьяна МАСлОВА, 
многодетная мама:

Очень непросто учить-
ся дистанционно, ес-

ли технические средства 
не позволяют. телефон 
не поддерживает многие 
форматы, например, по 
химии и физике задания 
вообще не открывались. 
Хочется сказать большое 
спасибо за такую заме-
чательную акцию и за 
оперативную реакцию. 
теперь, надеюсь, не от-
станем от программы и 
будем получать толь-
ко отличные оценки.

Семьи Горнозаводского 
округа № 2 на майские празд-
ники получили подарки — но-
вые гаджеты, которые вручи-
ла учащимся парламентарий 

Татьяна Кузнецова. Татьяна 
Ашимбековна лично посетила 
многодетные семьи города Зла-
тоуста и Кусинского района.

Многодетная мама Альби-
на Васенева 
воспитывает 
троих детей. 
Двое из них 
уже учатся в 

школе, а младшая — Алиса 
в этом году только пойдет в 
первый класс. Ребята хорошо 
учатся, но современная обра-
зовательная система требует 
доступа к интернету. В рамках 
акции «Помоги учиться дома» 
многодетная семья получила 
планшет и набор сладостей. 

Напомним, депутаты 
фракции «Единая Россия» 
Законодательного Собра-
ния в своих избирательных 
округах активно подключи-
лись к благотворительной ак-
ции «Помоги учиться дома».

#ПоМоГиУЧиТьСЯДоМА

гаджеты для учебы получили школьники златоуста и кусы
Планшеты для полноценного дистанционного обучения нуж-
дающимся семьям передала депутат законодательного Собра-
ния Татьяна Кузнецова (фракция «Единая Россия»).

также В номере:
конец учебного года 
в вопросах и ответах...         с. 6  школьнику на дистанционке 

планшет — лучший подарок.

ромАн рудин. фото с сАйтА zs74.ru
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 актуально

— Сколько в области девя-
тиклассников и одиннадцати-
классников?

— В этом году, по данным 
министерства образования, 
в регионе 36 тысяч девяти-
классников, а выпускников 
11-х классов — 15 тысяч.

— Состоится ли основной 
государственный экзамен?

— В настоящее время 
рассматривается вопрос в 
Министерстве просвещения 
РФ об отмене экзаменов по 
русскому языку и математике. 
Планируется итоговые оцен-
ки в аттестат выставлять на 
основании годовых. 

— Что будет с Единым госу-
дарственным экзаменом?

— Он состоится, но только 
для тех, кто будет продолжать 
обучение в вузах. На сегод-
няшний день выпускникам 
разрешено сдать три пред-
мета.

— обязательна ли сдача 
ЕГЭ по русскому языку и мате-
матике?

— Не обязательно. Будущие 
студенты выберут их, ориен-
тируясь на требования уни-
верситета и факультета, куда 
хотят поступать.

— Когда начнутся экзамены?
— Пока точные даты не 

определены. Изначально го-
ворилось о восьмом июня, но 
потом сроки сдвинулись. 

Сейчас Рособрнадзор рас-
сматривает варианты про-
ведения Единого госэкзамена 
начиная с 19 июня и позже. 
Вместе с тем специалисты 
рассчитывают, что экзамены 
все-таки стартуют не позднее 
первого сентября.

— Готов ли регион провести 
ЕГЭ по новым правилам?

— Да, область уже получила 
все необходимые рекоменда-
ции от Роспотребнадзора.

— о каких изменениях идет 
речь?

— Во-первых, на входе в 
пункты проведения экзаменов 
всех организаторов и участни-
ков обяжут пройти термоме-
трию. Во-вторых, аудитории 
будут предварительно дезин-
фицироваться. В-третьих, 
экзаменуемых рассадят в ка-
бинетах с учетом дистанции 
не менее полутора метров.

При этом проведение само-
го массового ЕГЭ по русскому 
языку планируется разделить 
на два дня. Это сделано для 
того, чтобы избежать скопле-
ния участников в аудиториях.

— На выпускные тоже рас-
считывать не стоит?

— Они, если и состоятся, то 
пройдут дистанционно.

— Как выпускникам пода-
вать документы в вузы?

— Это можно будет сде-
лать дистанционно: либо 
через сервис «Поступи в вуз 
онлайн» на портале «Госуслу-
ги», либо через сайты самих 
институтов и университетов. 
Будущим студентам не надо 
будет лично посещать учеб-
ные заведения.

— ожидаются ли какие-
либо изменения в приемной 
кампании?

— Как и прежде, вузы будут 
принимать абитуриентов на 
основании результатов ЕГЭ.

— Что делать выпускникам, 
собирающимся поступать на 
творческую специальность?

— Действительно, при по-
ступлении на некоторые фа-
культеты необходимо сдавать 
дополнительные экзамены. 
Это может быть творческий 
конкурс или выполнение 
спортивных нормативов. 
Каждый вуз сам решает, как 
работать с абитуриентами в 
новых реалиях.

— Александр Леонидович, 
дайте оценку текущей ситу-
ации в области с надбавками 
медикам, работающим с ко-
ронавирусной инфекцией.

— Напомню, есть не-
сколько источников 
финансирования. Это 
федеральное финансиро-
вание, решение о котором 
принято президентом, и 
областное — 
по решению 
губернатора 
Челябин-
ской области 
при под-
держке депу-
татов Зако-
нодательно-
го Собрания. 
Выплаты 
начались 
с 21 марта. 
Причем по 
решению областного пра-
вительства они осущест-
вляются и тем категориям 
медработников, которые, 
возможно, и не контакти-
руют напрямую с заболев-
шими, но, например, про-
водят тестирование, как 
лаборанты. Таким образом, 
до конца марта выплаты 
получили более трех тысяч 
южноуральских медиков на 

сумму свыше 10 миллионов 
рублей. В апреле доплату 
получили более 6,5 тысячи 
человек на сумму порядка 
100 миллионов рублей.

— Как организован мо-
ниторинг выплат медикам и 
кто в нем задействован?

— Мониторинг осущест-
вляется совместно с мини-
стерством здравоохранения 

Челябин-
ской об-
ласти, с 
фондом 
обязатель-
ного меди-
цинского 
страхова-
ния и над-
зорными 
органами. 
Мы также 
поддер-
живаем 

постоянную связь с руко-
водством госпитальных 
баз на территории региона. 
Требования к назначению 
стимулирующих надбавок 
медицинским работникам 
фактически в регионе со-
блюдаются. 

— А если все же встанет 
вопрос о нарушении?

— В каждом отдельно 
взятом случае необходимо 

разбираться 
в обосно-
ванности 
той или 
иной суммы 

надбавки: есть ли здесь не-
кий субъективный фактор. 
Речь не о намеренном за-
нижении руководителем 
медучреждения заработной 
платы сотрудникам, я бы 
отнес это к техническим 
просчетам. Поэтому, по-
вторю, мы готовы каждый 
случай разбирать пер-
сонально. Сегодня все 
уровни власти настроены 
на то, чтобы поддержать 
медиков, которые, рискуя 
жизнью и здоровьем, по-
могают больным корона-
вирусом.

В свою очередь, фрак-
ция «Единая Россия» За-
конодательного Собрания 
рекомендовала депутатам 
в муниципалитетах, мест-
ным отделениям партии 
и координаторам проекта 
«Здоровое будущее» в тер-
риториях также держать 
руку на пульсе. По всему 
региону открыты наши во-
лонтерские центры, благо-
даря которым на любые 
обращения можем реагиро-
вать оперативно.

— Александр Леонидович, 
депутаты комитета по соци-
альной политике планируют 
подробно рассмотреть во-
прос выплат южноуральским 
медикам?

На заседании комитета 
по социальной политике 
вопрос будет рассмотрен 
самым детальным образом. 
Мы подведем промежуточ-
ные итоги и продолжим 
держать данную тему на 
контроле.

сдаВайся 
кто хочет!

обязательные экзамены — 
только для поступающих в вузы

Все, что касается образования, пожалуй, вол-
нует южноуральцев сейчас не меньше, чем во-
просы про коронавирусную инфекцию. особенно 
в этой ситуации переживают родители выпускни-
ков — ведь у девятиклассников и одиннадцати-
классников есть обязательные экзамены. что же 
все-таки ждет школьников — в нашем материале.

 анастасИя хИВИнцеВа. Фото дмИтрИя куткИна
депутаты фракции «единая россия» законо-

дательного собрания проведут в челябинской 
области мониторинг стимулирующих выплат 
медикам, стоящим на переднем крае борьбы с 
коронавирусом. о мониторинге и ситуации с 
выплатами в регионе рассказал председатель 
комитета по социальной политике, региональ-
ный координатор проекта «здоровое будущее» 
александр журавлев (фракция «единая россия»).
 

александр ПатрИтееВ. Фото олега каргаПолоВа

Позвонить 
в волонтерский 
центр региональной 
общественной 
приемной партии 
«Единая Россия» 
можно по телефону: 
8(351) 214-15-13. 
Операторы готовы 
ответить на любой 
вопрос с 8 до 20 ч.

на контроле 
— ВыПлаты 

также В номере:
депутаты помогают
школьникам учиться дома... с. 8
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75 лет ВелИкой ПоБеды

здесь будет                  
дом ученых

Условия на новом месте не 
располагали к ведению на-
учной деятельности: не было 
необходимого оборудования, 
не хватало литературы. Но 
отказаться от нее означало 
признать свою профессио-
нальную несостоятельность, 
к тому же война просто обя-
зывала к мобилизации всех 
ресурсов, в том числе и ин-
теллектуальных. В этом ин-
тересы ученых и партийных 
руководителей совпали.

13 марта 1942 г. в Челя-
бинске состоялось городское 
собрание работников науки 
и техники. Собрание открыл 
своей речью секретарь Че-
лябинского горкома ВКП(б) 
Рудных, озвучивший приня-
тое за день до того решение о 
создании в Челябинске соб-
ственного Дома ученых.

Дома ученых как форма 
культурно-просветительских 
учреждений, объединений 
научной общественности 
возникли в Советской Рос-
сии еще в начале 1920-х гг. 
Первый Дом ученых по-
явился в Петрограде в 1921 
г., в 1922 г. появился анало-
гичный в Москве. Однако 
функции их, как правило, 
сводились к месту встреч, 
обмена мнений и обще-
ния научных сотрудников, 

а также организации их 
культурного досуга. Военная 
обстановка не располагала 
к подобному. Челябинский 
Дом ученых создавался как 
исследовательский и агита-
ционно-пропагандистский 
центр, призванный объеди-
нить усилия научных работ-
ников, разъединенных и раз-
бросанных по разным вузам. 
Немало-
важен был 
и тот факт, 
что новая 
организация 
получала до-
полнитель-
ное финан-
сирование. 
Фактически 
речь шла о 
создании в 
области не-
большого 
аналога ака-
демического института.

Изначально Дом ученых 
носил статус городской ор-
ганизации и состоял из 235 
членов. Однако процесс эва-
куации продолжал вносить 
коррективы. Количество 
заявок на членство росло, 
расширялась и география. 
В итоге уже в августе 1942 г. 
обком ВКП(б) наделил Дом 
ученых статусом областно-
го учреждения. В Троицке, 
Кыштыме и Миассе были 
организованы его филиалы.

расцвет научной 
мысли

Самый активный период 
деятельности Дома ученых 
пришелся на первые полтора 
— два года его существова-
ния. Внутри организации 
было создано 12 секций, 
сформированных по прин-
ципу принадлежности их 
участников к той или иной 
научной дисциплине. В част-
ности, заработали энергети-
ческая, металлургическая, 
химическая, медицинская, 
сельскохозяйственная и даже 
социально-экономическая 
(костяк ее составили истори-
ки) секции. Самую большую 
активность, как это нетрудно 

догадаться, 
проявляли 
представи-
тели при-
кладных дис-
циплин, ко-
торые смогли 
организовать 
тесное со-
трудничество 
с руковод-
ством пред-
приятий. По 
договорен-
ности с ними 

ученые создавали специаль-
ные бригады, которые опыт-
ным путем на производстве 
проверяли жизнеспособ-
ность своих предложений. 

Так, члены энергетиче-
ской секции, изучив работу 
Челябинской ГРЭС, предло-
жили свой метод промывки 
турбин, который должен был 
сократить затрачиваемое на 
этот процесс время. Меди-
ками проводились обследо-
вания рабочих на предпри-
ятиях, итогом которых стали 

рекомендации по лечению и 
профилактике заболеваний и 
производственных травм.

Не отставали от них гума-
нитарии. Сотрудник област-
ного архива П.В. Мещеряков 
создал работу по истории 
города Челябинска, профес-
сор Челябинского пединсти-
тута Д.Ю. Элькина написала 
рукопись по истории рево-
люционного движения на 
Южном Урале. Увы, первая 
увидела свет лишь в 1947 г., 
вторая не была издана.

Наконец Дом ученых вел 
и активную агитационно-
пропагандистскую работу. 
Читались открытые лекции 
в том числе на медицинскую 
и санитарно-гигиеническую 
тематику. Всего за 1943 г. уче-
ные провели 500 публичных 
выступлений, из них 100 — 
по радио.

апогей

Своего рода пиком де-
ятельности Дома ученых 
стала прошедшая 3 — 5 
марта 1944 г. в Челябинске 
первая конференция уче-
ных Челябинской области. 
Открытие конференции 
состоялось в большом зале 
здания обкома ВКП(б). По-
мимо жителей Челябинска 
присутствовала делегация 
из Кыштымского филиала 
Дома ученых (28 человек), 
члены Комитета ученых 
помощи фронту из Магни-
тогорска, научные сотруд-
ники из Миасса и Златоуста. 
Открывала конференцию 
речь директора Челябин-
ского ферросплавного за-
вода (ныне ЧЭМК) Н.М. 
Деханова, заявившего: «Я 
уверен, собравшиеся сдела-

ют все, чтобы конференция 
прошла наиболее успешно». 
Вслед за ним свой доклад                    
«О задачах советских ученых 
в условиях Отечественной 
войны» прочел секретарь об-
кома ВКП(б) по пропаганде         
А. А. Шварев. Физиолог 
М.М. Губергриц ознакомил 
присутствующих с последни-
ми достижениями медицин-
ской науки. Представители 
гуманитарных наук были 
представлены такими круп-
ными фигурами, как лите-
ратуровед В.А. Десницкий 
(доклад «Идеи патриотизма в 
развитии русской культуры») 
и историк В.Н. Бернадский 
(«Урал в истории русской во-
енной промышленности»).

...И закат

Дом ученых был создан 
благодаря эвакуации — и нет 
ничего удивительного, что 
процесс реэвакуации оказал-
ся для него разрушительным.

В связи с возвращением 
ученых на прежнее место 
проживания закрылись фи-
лиалы в Кыштыме и Миассе. 
В полном составе выехали 
из области члены архитек-
турно-строительной секции. 
Фактически перестала дей-
ствовать социально-эконо-
мическая секция, из-за мало-
численности начались сли-
яния всех остальных секций. 
Уезжала наиболее опытная 
высококвалифицирован-
ная часть специалистов, не 
успевшая сформировать слой 
активных учеников. 

Вскоре начались и про-
блемы с помещением, не-
которое время Дом ученых 
даже не имел собственного 
здания. Констатируя явный 
спад, обком ВКП(б) передал 
Дом ученых на содержание 
бюджета города, тем самым 
понизив его статус с област-
ного до городского.

После войны послед-
нее свое пристанище Дом 
ученых нашел в одной из 
комнат Челябинского педа-
гогического института. На-
учные сотрудники пытались 
реанимировать учреждение. 
В 1948 г. под его эгидой была 
проведена вторая конферен-
ция ученых Челябинской 
области, материалы которой 
удалось издать, но недо-
статок ярких фигур среди 
ее участников был явно 
заметен… С этого момен-
та какие-либо сведения о 
деятельности Дома ученых 
просто исчезают со страниц 
документов.

эвакуация в годы Великой отечественной 
войны изменила интеллектуальный ландшафт 
челябинской области. В провинцию прибыла 
масса высококвалифицированных научных 
работников, чей привычный распорядок жиз-
ни оказался нарушен.

 мИхаИл БазаноВ. Фото ПредостаВлено огачо

на Фронтах 
наукИ

На лекции в Челябинском 
медицинском институте. 1945 год.

цифРы

входили в состав 
челябинского дома ученых 
к апрелю 1943 года.

413
челоВек

Дома ученых 
как форма 
культурно-
просветительских 
учреждений, 
объединений 
научной 
общественности 
возникли                               
в Советской России 
в начале 1920-х гг. 
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ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ
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Федеральное законодатель-
ство запрещает розничную 
продажу алкогольной продук-
ции в объектах, расположен-
ных в многоквартирных домах 
и (или) на прилегающих к ним 
территориях, с залом пло-
щадью менее 20 кв. метров.

Депутаты Законодательно-
го Собрания Челябинской об-
ласти вышли с инициативой 
запретить торговлю алкоголь-
ной продукцией в объектах 
общественного питания, 
расположенных в много-
квартирных домах и (или) на 
прилегающих к ним терри-
ториях, имеющих зал обслу-
живания посетителей общей 
площадью менее 50 кв. ме-
тров. По мнению парламен-
тариев, это позволит убрать 
из многоквартирных домов 
«наливайки», которые ма-
скируются под буфеты и заку-
сочные. А как на ваш взгляд?

Выскажитесь о «наливайках»
ГоРЯЧАЯ ЛиНиЯ

Жители области могут высказать свое мнение об инициативе 
южноуральских парламентариев запретить торговлю алко-
гольной продукцией в объектах площадью зала менее 50 кв. 
метров в многоквартирных домах и (или) на прилегающих к 
ним территориях.

роман рудИн. Фото аВтора

Звонки от граждан 
принимаются 
с 10 до 14 часов 
с 18 по 22 мая, 
по телефонам: 
+7 919 121 48 51, 
+7 992 510 39 31.

 Уточните, вы выра-
жаете мнение как гражда-
нин или предприниматель 
(работник, работодатель)?

 Поддерживаете ли ини-
циативу депутатов, считаете ее 
достаточной или чрезмерной?

 Позволит ли введе-
ние запрета убрать все 
«наливайки» из домов?

 Знаете ли вы факты 
нахождения «наливаек» в 
многоквартирных домах и 
причинения неудобств жи-
телям? (укажите адрес).

ВоПРоСы

Быть или не быть 
«наливайкам» в наших дворах?

Парламентарий Александр 
Решетников (фракция «Еди-
ная Россия») поддержал ак-
цию «Помоги учиться дома». 
Одним из первых адресатов 
стала семья Фазлыевых. В 
семье четверо школьников, 
из них дочка Ева — выпуск-
ница, ученица 9-го класса 
средней школы № 7 Аши. 
Мама Светлана поблагода-
рила народного избранника 
за помощь, которую получи-
ла в это непростое время. За-
тем депутат посетил семью в 

поселке Новозаречном. В 
семье Чепилевских — четве-
ро детей. Евгения учится в 
9-м классе Ашинской школы 
с профессиональным обуче-
нием, планирует продолжать 
учиться в 10-м. Гаджет ей в 
этом поможет. В городе Сим 
депутат встретился с много-
детной семьей, в которой 
один папа воспитывает пяте-
рых детей. Дочь Ирина учит-
ся в 9-м классе. Семья была 
благодарна за подарок. В 
семью Шведовых Александр 

Решетников заехал, чтобы 
вручить подарок выпускнице 
Александре. Для успешной 
сдачи экзаменов и дальней-
шей учебы необходима се-
рьезная подготовка.

Парламентарий Михаил 
Видгоф (фракция «Единая 
Россия») вручил планшеты 
школьникам из многодет-
ных семей, проживающих в 
микрорайоне Чурилово. По-
мимо полезных гаджетов он 
передал семьям продуктовые 
наборы.

Депутат Сергей буяков 
привез планшеты многодет-
ным семьям, проживающим 
в городах и поселках на юге 
Челябинской области. С 
соблюдением всех мер без-
опасности он встретился с 
родителями и детьми, по-
интересовался, как проходит 
обучение в новом формате. 
Парламентарий вручил 
школьникам планшеты уже с 
сим-картами.

Планшеты для учебы 
получили две семьи в Ко-
пейске. Гаджеты доставила 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия»). План-
шетные компьютеры были 
переданы в семью Кузнецо-
вых, где воспитывается двое 
школьников, и Колмаковых 
— там мать-одиночка вос-
питывает семерых детей, 
четверо из которых учатся в 
школе.

Напомним, ранее Марина 
Поддубная лично переда-
ла планшеты более чем 20 
нуждающимся копейским 
семьям.

ПомоглИ 
учИться дома

Все больше городов и районов челябинской 
области охватывает благотворительная акция 
«Помоги учиться дома», которую активно под-
держали депутаты фракции «единая россия» 
законодательного собрания. Все больше 
школьников из нуждающихся семей получают 
возможность учиться дистанционно. 

 По ИнФормацИИ  zs74.ru
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